

Nachruf

Mit tiefer Betroffenheit nehmen die Bottroper Sozialdemokraten Abschied von ihrem Freund und Genossen

Jupp Ludes

der am 30. Mai 2012 plötzlich und unerwartet im Alter von 66 Jahren verstorben ist.

Als überzeugter Sozialdemokrat hat er bei jeder Gelegenheit Klarheit und soziales Verantwortungsbewusstsein gezeigt und sich an allen Stationen seines politischen Lebens in Bottrop den Herausforderungen gestellt.

Seit 36 Jahren war Jupp Ludes Mitglied im Rat der Stadt Bottrop und hat dadurch die Bottroper Kommunalpolitik in mehreren Fachausschüssen, insbesondere als Vorsitzender des Bau- und Verkehrsausschusses, entscheidend mitgeprägt.

Dabei hat er nie davor zurückgeschreckt, komplizierte Sachverhalte realistisch anzugehen. Für das, was er vertrat ist er eingestanden und hat sich eingemischt. Sein Wirken war zutiefst von sozialdemokratischen Werten geprägt.

Seit dem Jahr 2003 führte er die SPD-Fraktion mit großem Wissen, Sachverstand und Engagement. Als Fraktionsvorsitzender war er nahezu an allen kommunalpolitischen Akzentsetzungen maßgeblich beteiligt. Auch über die Parteigrenze hinaus war er als fairer, ehrlicher und verlässlicher Politiker bekannt.

In Würdigung seiner Verdienste wurde ihm vom Rat der Stadt im Jahre 1989 die Plakette der Stadt Bottrop verliehen.

Mit Jupp Ludes verlieren wir einen Freund und Menschen, der einen untrüglichen Sinn für Fairness, Gerechtigkeit und Verantwortungsbewusstsein besessen hat.

Die SPD-Fraktion im Rat der Stadt Bottrop trauert um Jupp Ludes. Sein Andenken zu bewahren, ist uns Verpflichtung. Unser Mitgefühl gilt seiner Frau und seiner Familie.

Für die SPD-Fraktion im Rat der Stadt Bottrop

Renate Palberg

Stellv. Fraktionsvorsitzende

Thomas Göddertz

stellv. Fraktionsvorsitzender